

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

### MAKOKOU : LA GENDARMERIE CÉLÈBRE LA SAINTE GENEVIÈVE



Photo : Landry Ekomba Ndombe

**LA** cathédrale Notre Dame des Victoires de Makokou a servi de cadre dernièrement à la messe de la Sainte Geneviève, patronne de la gendarmerie. Un office que la gouverneure de province, Christiane Leckat, a rehaussé de sa présence. Au nom de tous les gendarmes en service dans l'Ogooué-Ivindo, le commandant Jean Hilaire Nguet Nguet a rappelé le rôle dévolu à la gendarmerie. "Les missions du gendarme sont celles de défendre les lois du pays et de veiller aux biens de la société humaine, non sans récriminer l'audace des malfaiteurs. Et dans ces missions, il y a parfois des éléments factuels qui peuvent bouleverser le plus aguerri des gendarmes", a-t-il fait savoir. Et de poursuivre : "la Sainte Geneviève, patronne des gendarmes, a un idéal hautement recherché, celui d'affirmer l'identité de l'arme, de matérialiser l'esprit de corps et de solliciter la fraternité, autant des forces morales qui sont si précieuses pour le combat". L'abbé Félicien a tiré sa prédication du Livre de Matthieu 5 versets 9. Ajoutant que "le gendarme doit avoir le sens du bien commun de son pays".

### BITAM : RÉHABILITATION DES VOIRIES COMMUNALES



Photo : Servais Sonda Batata

**LES** voiries de la commune de Bitam, chef-lieu du département du Ntem, dans la province du Woleu-Ntem, subissent actuellement une cure de jouvence. Les travaux initiés par le maire de la ville, Jules Mbele Asseko, sont réalisés par une Petite et moyenne entreprise (PME) locale. Le lancement depuis 2019 de cette initiative de la municipalité, vise à participer, autant que faire se peut, au développement de la ville de Bitam. Les travaux entrepris concernent la réfection des caniveaux, la réalisation des trottoirs, mais aussi sur l'adduction d'eau, la construction des bancs publics, les forages d'eau potable, etc. Par ces actions communautaires, l'édile Mbelé Asseko se veut être plus près de ses administrés. Ceux-ci apprécient d'ailleurs les efforts déployés par leur municipalité y compris dans la lutte contre l'insalubrité à laquelle la mairie locale invite les populations locales pour faire de "Bitam une ville propre, saine et prospère".

EKOMBE & BATATA

## Moabi/Justin Maganga Manfoumbi : "Notre engagement est sans faille au DCP Ali Bongo Ondimba"

Propos recueillis par  
Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

**L'Union : Membre du Bureau politique du PDG, quelle est l'ambiance en cette année électorale à Moabi, précisément dans le canton Doubanzi, votre fief politique ?**

**Maganga Manfoumbi :** Merci pour la tribune ! L'atmosphère est bonne dans ce siège où j'ai été député. Avec les autres camarades de la Douigny, nous multiplions des opportunités sur le terrain. Nous sensibilisons, motivons et rassurons les populations. Nous leur démontrons qu'Ali Bongo Ondimba reste la rampe de lancement fiable vers des lendemains meilleurs. Les populations adhèrent et promettent de ne pas céder aux sirènes de la division et de la délation. La Douigny a tant obtenu du système. Dernière preuve en date, le maintien, que nous célébrons, de notre sœur Sidonie Moussirou au gouvernement. Voilà pourquoi c'est un devoir pour nous d'être toujours engagés à la cause du PDG et du DCP.

**Et à propos des décisions du**



Photo : KOUIGA

**congrès ordinaire...**

Nous tressons d'abord des lauriers au DCP Ali Bongo Ondimba. Nos félicitations vont aussi à l'endroit du secrétaire général, Steeve Dzegho Dieko, qui a été confirmé dans ses nobles fonctions. Et avec lui, tous ceux qui complètent l'ossature du secrétariat exécutif. Nous saluons l'esprit des assises du 12e congrès ordinaire et les recommandations ainsi formulées, que nous respecterons à la lettre, dans l'esprit de discipline du bon militant. Nous restons attentifs aux nouvelles notes d'orientation pour huiler davantage

notre machine pédégiste.

**Un dernier mot ?**

Nous saluons, mais avec déférence, les récentes mesures prises par le chef de l'État dans son discours à la Nation du 31 décembre. De même, coup de chapeau au nouveau Premier ministre, Alain-Claude Billie-By-Nze, qui a rassuré l'opinion plurielle par le contenu de sa déclaration de politique générale. Aussi nourrissons-nous de réels espoirs et rassurons nos populations que demain sera encore meilleur avec Ali Bongo Ondimba.

## Libreville/ 1er arrondissement : le MJLR invite les populations à se faire enrôler



Photo : Jocelyn Abilla

**Le coordonnateur général du mouvement, Steve Mbo Mba.**

J.A  
Libreville/Gabon

**S**AMEDI dernier, À Bel-Air-Manguier, le coordonnateur général du Mouvement des jeunes leaders républicains (MJLR), Steve Mbo Mba, est allé à la rencontre des populations de ce quartier en particulier, et celles du 1er arrondissement

en général.

Une rencontre se situant, a-t-il précisé, dans le prolongement de l'appel que le Distingué camarade président du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, avait lancé le 24 décembre dernier, lors de la clôture des travaux du 12e congrès ordinaire de cette formation politique, en invitant les militants

et militantes du parti au pouvoir à investir tous les coins et recoins du Gabon, afin de présenter et de faire la promotion de sa vision politique. De fait, Steve Mbo Mba a indiqué à l'assistance qu'Ali Bongo Ondimba est la personnalité la mieux indiquée pour apporter des solutions à leurs préoccupations. D'où, selon lui, l'impérieuse nécessité de le soutenir afin qu'il continue l'œuvre de développement du Gabon qu'il a entamée depuis son accession à la magistrature suprême en 2009.

Dans cette perspective, l'orateur a exhorté les populations de cette circonscription administrative de Libreville, à aller se faire inscrire massivement sur les listes électorales, dès le lancement de l'opération d'enrôlement. Mais tout en invitant les habitants de Bel-Air-Manguier et du 1er arrondissement à accorder, le moment venu, leurs suffrages à Ali Bongo Ondimba.